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Entrevista / Maribel Concepción de Lara  

(Magistrada e integrante del Comité Legislativo) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Sobre las 

negociaciones entre el diputado Ricardo Monreal y los 

senadores Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto López 

para la selección de los integrantes del Comité Legislativo, la 

ministra comenta: “Yo recibí una invitación de ambas Cámaras 

del Poder Legislativo Federal, tanto de la Cámara de Diputados 

como de la Cámara de Senadores, por tanto, desconozco el 

tema de esta negociación a la que hayan o la que se habla. En 

particular no podría darte elementos de la misma”. 
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